



Liebe Judoka,

zahlreiche Sportlerinnen und Sportler aus ganz Deutschland versammeln sich in diesem Jahr beim JudoTeam Steinheim in der schönen Sporthalle von Kirchberg, um am 20. und 21. Oktober 2018 bei den Deutschen Pokalmeisterschaften an den Start zu gehen.

Vor zwei Jahren durften wir, das JudoTeam Steinheim, die Deutschen Pokalmeisterschaften mit viel Freude und großem Erfolg zum ersten Mal ausrichten.

Ich begrüße alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer recht herzlich. Wir dürfen uns auf spannende Kämpfe bei dieser Sportveranstaltung freuen.

Sport verbindet, und so zählt auch bei diesen Meisterschaften das Miteinander. Es soll gerne mit Engagement und Ehrgeiz gekämpft werden, aber auch Fairness und Umgangsformen sind wichtige Bestandteile unserer Sportart.

Viele Judoka treten alljährlich bei den Deutschen Pokalmeisterschaften an, daher gibt es schon im Vorfeld einige Favoriten für die vorderen Plätze. Erfreulicherweise sorgen aber auch immer wieder erstmalig antretende Sportlerinnen und Sportler dafür, dass es spannend bleibt. Überraschungen sind also nicht ausgeschlossen.

Im Namen des Vorstands des JudoTeam Steinheim und auch persönlich wünsche ich allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern der diesjährigen Deutschen Pokalmeisterschaften sportlichen Erfolg, verletzungsfreie Kämpfe und vor allem viel Freude.

Ich bedanke mich bei allen, die mit ihrem großen Engagement die diesjährigen Deutschen Pokalmeisterschaften möglich machen und für eine reibungslose Durchführung sorgen.

Christine Stadlmeir

Vorstand [JudoTeam Steinheim](#)